
Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Октябрь помахал нам на прощание голыми ветвями деревьев и прошептал «до встречи» опавшей листвой 
под ногами. Немного грустно становится от этой увядающей красоты, не так ли? Зато стоит только 
подумать, что до новогодних праздников осталось несколько недель, как на лице сразу появляется улыбка. 
Вы уже готовитесь к этому весёлому празднику? Мы (то есть сотрудники редакции газеты «Режевская 
весть») уже начали подготовку. Ведь нужно придумать много интересных заданий для вас, подготовить 
подарки… дел ещё невпроворот! 
Надеемся, вы не забыли, что накануне Нового года среди самых активных участников нашей детской 
рубрики «Бабочка» мы проведём розыгрыш призов, главным из которых станет сотовый телефон. Но чтобы 
стать участником розыгрыша, вам нужно каждую неделю отгадывать наши загадки и сообщать их в 
редакцию газеты. 
На прошлой неделе вы разгадывали ребусы. Правильные ответы: «Запятая» и «Шкатулка». Правильные 
ответы дали многие позвонившие ребята (кстати, к концу месяца участников «Бабочки» стало значительно 
больше, чем было в начале октября). В итоге по результатам всего месяца нашим очередным победителем 
состязания юных интеллектуалов был признан Фёдор Голендухин. Поздравляем и ждём в редакции 
«Режевской вести» (ул. Красноармейская, 5) за подарком. 
Сегодня мы приготовили вам сразу несколько совершенно разных заданий. Надеемся, что вам удастся 
решить их. И не совершайте ошибку прошлого месяца, участвуйте в детской рубрике «Бабочка» постоянно. 
Только это позволит вам претендовать на получение приза. Ответы сообщайте в понедельник или во 
вторник по телефонам 2-15-85 и 2-13-32.  

 Закон есть закон. 

 

  11 апреля текущего года указом Президента РФ на должность заместителя председателя Режевского 
городского суда был назначен Станислав Анатольевич Костенко, стаж работы которого в судебной системе 
составляет 16 лет. С 1996 года С. Костенко представляет режевское правосудие. До 2000 года работал 
консультантом суда, затем вступил в должность судьи и до настоящего назначения вёл и рассматривал дела 
разных категорий и степеней сложности. 
- Станислав Анатольевич, до того, как прийти в суд, Вы служили в органах внутренних дел. Не скучаете по 
работе следователя? 
- Когда после окончания Уральского юридического института МВД я пришёл в милицию, то ещё не 
полностью осознавал, что такое юридическая практика. Поработав в суде, понял, что нашёл себя в 
специальности. Это подтвердилось профессиональным ростом. В целом, для меня работа в суде гораздо 
интереснее, чем в органах. Спектр рассматриваемых дел разнообразный, подразумевает более широкое 
применение права. 
- Что входит в компетенцию заместителя председателя суда? 
- С 2009 года в суде имеется разделение на две коллегии: по гражданским и уголовным делам. Такая 
практика была введена с целью улучшения качества и сроков рассматриваемых дел. Я как заместитель 
председателя суда возглавляю гражданскую коллегию и специализируюсь на ведении данной категории 
дел, поскольку именно они и составляют основной объём работы в суде.  
- Какие из гражданских дел на сегодняшний день преобладают в Режевском городском округе? 
- По-прежнему актуальны дела, касающиеся взыскания заработной платы. Их рассмотрению было 
посвящено всё лето и начало осени. Большая часть исков подана работниками механического завода. 
Практически все исковые требования удовлетворены в полном объёме. 
- Тем не менее в редакцию часто поступают звонки, в том числе от сотрудников РМЗ, которые жалуются на 
неисполнение приставами приговоров суда. В связи с этим поясните, пожалуйста, кто контролирует эту 
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работу? 
- Контроль за исполнением решений суда лежит непосредственно на судье, который рассматривал дело. Но, 
к сожалению, с некоторых пор законодательство ограничило право судов для полного контроля, так как 
служба судебных приставов-исполнителей не входит в судебную структуру. Раньше, когда председатель 
суда руководил деятельностью приставов, мы могли спрашивать с них как с обычных сотрудников. Сейчас 
воздействие осуществляется только путём направления запросов, требований отчётов об исполнении 
решения. В свою очередь приставы в установленные законом сроки сообщают нам о мерах, принятых по 
исполнительным документам. Жалобы, поступающие от жителей в отношении работы судебных приставов, 
рассматриваются и по ним принимаются решения. 
- Такое разделение положительно или отрицательно повлияло на исполнение судебных решений? 
-  Считаю, что каждый должен заниматься своим делом. Исполнение решений суда – целиком и полностью 
функция службы судебных приставов.  И потом, такое разделение существует во всём мире. 
- Вернёмся к разговору о гражданских делах, какие из них, на Ваш взгляд, вызывают больше всего 
сложностей при рассмотрении? 
- Сложными являются земельные, жилищные споры. Повышенного внимания требуют споры, связанные с 
детьми. Приказом председателя суда на меня возложены обязанности по рассмотрению категории дел, 
касающихся несовершеннолетних. Это лишение и ограничение родительских прав, определение порядка 
пребывания детей и так далее. 
Сегодня приходится рассматривать очень много дел о лишении родительских прав. Органами опеки и 
прокуратурой практически еженедельно ставится вопрос о ненадлежащем исполнении родителями 
обязанностей по воспитанию детей. И, как правило, большая часть исков удовлетворяется, поскольку 
оставлять детей в таких семьях - небезопасно для здоровья несовершеннолетних. 
- Были ли в Вашей практике случаи, чтобы кто-то из родителей восстанавливался в правах и возвращал 
ребёнка в семью? 
- Помню всего один случай, когда ограничение в родительских правах было отменено. Родителям в течение 
года удалось исправить ситуацию в семье и осознать степень своей ответственности за воспитание ребёнка. 
Но чаще всего этого не происходит, и ребёнок, которого на время помещают в «Подснежник» (в надежде, 
что родители всё-таки одумаются), потом оказывается в детском доме. Печальная статистика показывает, 
что в основном такая судьба выпадает на долю детей из неполных неблагополучных семей. 
- Вероятно, многие из них затем сами оказываются на скамье подсудимых? 
- Не обязательно. У детей из детдома есть все шансы вырасти достойными людьми, и так происходит 
довольно часто. А от судебного преследования не застрахованы и подростки из благополучных семей. 
- Учитывая специфику Вашей работы, не могу не спросить, не возникало мысли сменить сферу 
деятельности? 
- Никогда не задумывался об этом, хотя не отрицаю: психологически бывает непросто. Но за годы работы 
вырабатываются профессиональные качества, одно из которых – это умение абстрагироваться от личных 
переживаний. Закон есть закон, и мы действуем в соответствии с ним. 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

       В ходе беседы С. Костенко дал свою оценку работы Режевского городского суда. По словам 
заместителя председателя суда, за девять месяцев 2010 года улучшились динамика и качество рассмотрения 
дел. Касационный показатель составил порядка 94% (проще говоря, из ста обжалованных дел приговоры по 
94 оставлены без изменений), тогда как в среднем по области эта цифра достигает 86%. Прогресс очевиден. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       Премьер-министр Японии Н. Кан назвал поездку Президента России Д. Медведева на Южные Курилы 
«достойной сожаления». Он подчеркнул, что Токио считает острова Кунашир, Итуруп, Шикотан и Хабомаи 
южной части Курильской гряды своей территорией. На поездку Д. Медведева уже отреагировал и министр 
иностранных дел Японии С. Маэхара. Он заявил, что «этот поступок» российского президента «ранит 
чувства японского народа». Представители властей Японии также подчеркнули, что С. Маэхара намерен 
вызвать российского посла М. Белого, чтобы выразить свой протест по поводу посещения Д. Медведевым 
южных островов Курильской гряды. Напомним, что Курильские острова до 1945 г. принадлежали Японии, 
но были заняты советскими войсками во время Второй мировой войны. В Токио официально не признают 
юрисдикции РФ над Южными Курилами и требуют их возвращения.  
Комитет по рынку труда Российского союза промышленников и предпринимателей подготовил проект 
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поправок к Трудовому кодексу (ТК). В частности, предлагается законодательно закрепить возможность 
введения с согласия работника 60-часовой рабочей недели. Сейчас в ТК говорится, что «нормальная 
продолжительность рабочего времени не может превышать 40 часов в неделю». Комитет также предлагает 
разрешить работодателю менять трудовой договор «по причинам экономического характера», а также 
сократить с нынешних двух до одного месяца срок обязательного предупреждения работника об 
увольнении. Кроме того, работодатели предлагают предоставлять оплачиваемые отпуска для сдачи 
экзаменов только тем работникам, которых они сами направили на обучение.  
       По мнению экс-главы ЮКОСа М. Ходорковского, в 2015 году Россию ждёт очередная кризисная точка. 
Причиной кризиса, заявил он, станут нарастающее противоречие между снижением потенциала 
немодернизированной экономики – с одной стороны, алчностью бюрократии – с другой, и ожиданиями 
населения – с третьей. Ходорковский считает, что невозможность модернизации экономики определяется, в 
свою очередь, неэффективной системой государственного управления с её архаичностью и тотальной 
коррумпированностью. Кроме того, причинами кризиса будут исчерпанность потенциала сырьевого роста, 
непрерывное сокращение доли активного населения, непрерывный рост численности силовиков и 
бюрократии и другие. 
       Вступил в силу приказ минздравсоцразвития о том, как по-новому определять - трезв водитель или 
пьян. Теперь врачи не будут рассматривать клиническую картину, ставить человека в позу Ромберга, 
проводить пальценосовые пробы и даже принюхиваться. Это больше не требуется. Достаточно показаний 
приборов. Но проблема ещё и в том, что ранее прописанные пороговые значения - то есть 0,3 и более 
граммов абсолютного этилового спирта на литр крови или 0,15 миллиграммов на литр выдыхаемого 
воздуха - тоже покинули сей документ. Совершенству электроники можно доверять всегда с некоторой 
оговоркой: идеальных приборов не существует и каждый имеет свою погрешность. В медицинском приказе 
эта погрешность не оговаривается. 

Область 
Председатель правительства области А. Гредин провёл очередное заседание  согласительной комиссии, 
которая рассматривает и уточняет параметры областного бюджета на 2011 год. На этот раз представители 
областного правительства, муниципалитетов, депутаты Законодательного Собрания Свердловской области 
обсудили  структуру расходов главного финансового документа региона, финансирование новой системы 
оплаты труда в бюджетной сфере, а также основные параметры ряда областных программ. А. Гредин 
подчеркнул, что выделяемые финансовые ресурсы будут максимально сконцентрированы на завершении 
объектов высокой степени готовности. «Все областные программы получат финансирование в полном 
объёме, а каждый из областных министров будет отчитываться за их исполнение», - сказал он. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

 На защите наших прав. 

Кто из нас не испытывал чувство обиды, когда тебя незаслуженно, на твой взгляд, оскорбили, унизили? И 
если такое случается, на помощь всегда придёт взрослый, умный человек, который подскажет, как выйти из 
сложившейся ситуации. 
Первыми защитниками прав детей, безусловно, являются их родители, законные представители, а также 
учителя. Большую роль в этом играют и инспекторы подразделения по делам несовершеннолетних ГОВД 
по РГО. 
Инспектором, курирующим школу №3, является Эльвира Зикафовна Шаймарданова. Она часто бывает в 
школе, встречается с учащимися, родителями, посещает родительские собрания. С её участием проходят 
такие интересные мероприятия, как экскурсия учащихся в ГОВД, встречи с кинологом и служебной 
овчаркой и др. Обладая юридическими знаниями и большой практикой, Эльвира Зикафовна без особого 
труда устанавливает контакты с учащимися, особенно «группы риска», проводит с ними индивидуальные и 
групповые беседы. 
Мы поздравляем Эльвиру Зикафовну и всех сотрудников ПДН с их профессиональным праздиком – Днём 
милиции, желаем им хорошего здоровья, счастья, успехов в их нелёгком труде. 
Ю. ШТЕНЦЕЛЬ, В. КОРХ, А. СУРИКОВА, 
пресс-центр клуба «Ювента» МОУ СОШ №3. 
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Уважаемые сотрудники органов внутренних дел! 

Поздравляю вас с профессиональным праздником - Днём милиции! 
Профессия милиционера - одна из самых серьёзных и важных в нашей стране. На вас лежит бремя 
ответственности за сохранение законности и правопорядка, именно к милиции обращаются люди за 
помощью в трудную минуту, и вы с честью выполняете свой долг в любых, самых сложных условиях.  
На протяжении многих лет сотрудники отдела внутренних дел Режевского городского округа обеспечивают 
соблюдение конституционных прав и свобод граждан, способствуют сохранению экономической и 
социальной стабильности как в Реже, так и в сельских населённых пунктах. Ваша работа важна для всех 
жителей нашего района! 
Патриотизм, ответственность, верность долгу - благодаря этим качествам, присущим истинным 
милиционерам, вы заслужили уважение сограждан. Сотрудники Режевского ОВД не раз несли вахту в 
«горячих точках» нашей страны, оберегая покой жителей других регионов России, выполняли сложные 
боевые задания, проявляя мужество и подлинный героизм. В самых трудных ситуациях вы остались 
верными почётному званию работника правоохранительных органов и подняли его на новую высоту.  
В канун профессионального праздника примите самые тёплые поздравления и слова глубокой 
благодарности за ваш нелёгкий и такой важный труд, за ваши профессионализм и самоотверженность. От 
всей души желаю вам крепкого здоровья, бодрости духа и уверенности в завтрашнем дне! Мира, 
благополучия и счастья вам и вашим близким! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа.  

 Проверили, оказалось - преступник. 

Никогда не знаешь, что ждёт тебя «за поворотом». Вот и сотрудники ОГИБДД ОВД по РГО поначалу не 
предполагали, кого задержали за банальное нарушение правил дорожного движения. 28 октября экипаж 
ДПС в составе Г. Поздеева и И. Сова остановили на ул. Курской гражданина Ю. Поскольку документов при 
нём не было, решили проверить личность гражданина. Оказалось, что мужчина находился в федеральном 
розыске за причинение тяжких телесных повреждений. Инспекторы доставили задержанного в ОВД, откуда 
его уже забрали сотрудники правоохранительных органов Белоярского района Свердловской области (где и 
было совершено преступление). 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Свадебная феерия. 

 

  Столько невест одновременно, сколько собралось в Центре культуры и искусств 30 октября, в Реже 
видели только на параде невест в День города. В чём же причина этого «нашествия»? Всему виной 
очередной концерт шоу «Звёздные дуэты» «Ах, эта свадьба». 
Участники – 9 дуэтов профессионалов и представителей различных организаций – исполнили самые 
разнообразные песни, от традиционной «Обручальное кольцо» до сказочной «Невеста полоза». Свадебная 
тема – одна из самых приятных, у кого-то с ней связаны яркие воспоминания, у кого-то – сладкие мечты, 
что было ощутимо по атмосфере в зале и по тому, как преподали свои песни сами участники. 
В этот раз большинство дуэтов вновь получили от жюри максимальное число баллов, однако мы решили 
поинтересоваться у зрителей, кто же понравился им больше всех. Те, с кем нам удалось поговорить, первое 
место отдали дуэту Дениса Плешкова и Татьяны Рябцевой. Именно их композиция «Чужая свадьба» 
произвела самое сильное впечатление. А ведь изначально дуэт репетировал другую композицию, значит, 
смена её была удачной. Судя по пометкам в оценочном листе председателя жюри Алексея Стадника, его 
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впечатлило выступление многих участников. Андрей Береснев, Наталья Самсонова («Счастья вам 
молодожёны») и Виктор Солдатов, Марина Скорнякова («Обручальных колец золото») за очень хорошее 
выступление были отмечены как «Настоящие дуэты!». Ксения Колмакова и Татьяна Рывкина получили 
лаконичную оценку – «супер!». Отметил Алексей и уже упомянутых исполнителей «Чужой свадьбы», а 
также дуэт Динары Марсутдиновой и Виталия Стариковича, в этот раз раскрывшихся гораздо полнее, чем 
на первом концерте. 
Кроме выступлений, вечер был полон и других приятных моментов. После регистрации брака в ЗАГСе в 
ЦКИ пришли молодожёны – Игорь и Татьяна Фуфаровы, поздравлением которым стала композиция Н. 
Самсоновой и А. Береснева. Самих ведущих, конечно, в шутку сочетали «законным» браком прямо на 
сцене. Словом, было интересно, и, судя по отзывам, следующего концерта с нетерпением ждут не только 
участники…Своё мнение о прошедшем и немного о будущем концертах нам высказала руководитель и 
ведущая шоу Анна Дублавская: 
- Я не ожидала, что концерт получится таким ярким. Думаю, что по костюмам и оформлению сцены мы 
перешагнули всё, что было сделано раньше (на первом концерте и во «вРЕЖь SUPER-STAR»). С 
выбранными песнями участники также попали в точку, никто не прогадал. А вот с оцениванием жюри 
немного не согласна. Хочется, чтобы ставили меньше десяток, чтобы участникам было, к чему стремиться, 
куда расти. Сейчас многие уже выбрали песни для будущего концерта. Не желая понижать уровень, они 
выбирают более интересные композиционно произведения, обещают интересные костюмы. Тема у нас 
особая – «Ночное рандеву», поэтому и оформление сцены будет очень оригинальным. 
Следующая встреча с участниками – 27 ноября. 
Арина АГАПОВА. 
Фото Анастасии СОБОЛЕВОЙ. 

На сцене Т. Рябцева, Д. Плешков и, конечно, А. Дублавская. 

«Служу народу!» 

        

       Завтра – День милиции. И данный материал, как и все предыдущие, прошедшие в нашей газете ранее 
под рубрикой «Офицерские династии», приурочен к этому профессиональному празднику. Кстати, нынче 
мы последний раз отмечаем День милиции. В следующем году, когда вступит в силу закон «О полиции», 
этот день будет называться иначе. А пока мы поздравляем с Днём милиции всех сотрудников отдела 
внутренних дел, ветеранов и семьи сотрудников ОВД по РГО!  

«Служу народу!» 
Или: «Служу России!» - так отвечают работники милиции, принимая награды Родины за свою безупречную 
и полную опасностей службу. Так отвечали и отвечают офицеры милицейской династии Смирновых, 
получавшие и получающие награды. И, похоже, династии длиться, потому что в семье подрастает – уже 10 
лет! – Саша Смирнов, обещавший бабушке стать генералом. А о чём может мечтать мальчишка из крепкой 
офицерской династии с переходящей из поколения в поколение традицией – служить народу. 
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Почти полвека назад, в начале шестидесятых, по направлению пришёл на службу в милицию Владимир 
Михайлович Смирнов. Отбор был строгий: чтобы и работник хороший, грамотный, умный, честный, во 
взаимоотношениях с людьми проверенный, ну и, конечно, идейно выдержанный. Владимир Смирнов 
подошёл по всем статьям: бригадир цеха №1 (литейка) механического завода, бригада – 
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коммунистического труда, грамот и побед в трудовом соревновании хватало, да и бригадир – кандидат в 
члены партии. 
В милицию направляли лучших. А у Владимира Смирнова за плечами была достойная рабочая юность. 
Рождения 30-го года, к войне он подрос и работал в колхозе в деревне Смирново Кировской области. Нет 
уже теперь той деревни, а за тот давний труд в голодное и холодное военное время Владимир Михайлович 
был награждён медалью «За доблестный труд в годы Великой Отечественной войны 1941-1945 г.г.» Тогда 
отвечал: «Служу Советскому Союзу!» И служил ещё своей великой Родине в армии, потом работал на 
заводе после учёбы в горном институте. 
Но следователю милиции нужны были ещё и специальные знания. А ими щедро наделяли следственная 
практика и учёба в Свердловской школе милиции. Старшая дочь Татьяна сегодня вспоминает, как писала 
отцу контрольные по немецкому языку. Ну до немецкого ли было ему при такой сложной и ответственной 
работе, притом ещё учёба, притом ещё немаленькая семья. Трёх дочерей и сына воспитали Смирновы. 
Двадцать три года без трёх месяцев служил в органах внутренних дел Владимир Михайлович. Следователь, 
начальник вневедомственной охраны при ОВД, начальник спецкомендатуры. Был депутатом горсовета. За 
все труды только благодарности – не мог он без полной отдачи служить. Не умел. Такое поколение. 
И в 86-м, выйдя на пенсию, работал в пожарной охране РМЗ, начальником пожарной охраны на никелевом 
заводе. 
Всё охранял. Жизнь, здоровье, честь и достоинство людей от посягательств преступников, на пенсии – 
народное достояние. Тогда оно было народным, потом пришли другие времена и другие хозяева, но ведь 
предприятия изначально были созданы народом, и трудится на них народ. А майор милиции, «Отличник 
милиции» Владимир Михайлович Смирнов был верен принципу – «служу народу». 
Долгой жизни только не выпало ему, до семидесяти не дотянул. Но уже сам больной, суетился вокруг своей 
больной жены. И сколько помнят дочь Татьяна Владимировна и невестка Наталья Михайловна, родители 
всегда и всё вместе, постоянно в выходные собирали к себе детей. Семья – это главное. А в домашней 
работе отец старался всё брать на себя, даже в магазин сам ходил, приносил продукты, разделывал и всё: 
«Надя, Надюшка…» 
Его дорогая Надя, его «крепкий тыл» и верный человек в нелёгкой жизни – службе – пережила мужа только 
на год. Это удивительно, как они были связаны друг с другом. 
- «Семейное джентльменство», - отмечает Наталья Михайловна. 
Даже внешне: всегда светлая рубашка, галстук и «полфлакона французских духов». Просто человек уважал 
себя, близких и окружающих. И оставил о себе такую добрую память… 
Удивляюсь: надо же, свёкор… Наталья Михайловна возражает: 
- Свёкром назвать не могу. Отец. 
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Не удивляюсь: сын Владимира Михайловича, Александр, пошёл по отцовским стопам. Третья школа, 
ГПТУ, армия – и на службу в милицию. С 80-го по 89-й год – начальник отряда в спецкомендатуре, учёба в 
школе усовершенствования начальствующего состава. А потом на десять лет уголовный розыск. В выписке, 
данной отделом кадров Режевского ОВД, чётко и сухо говорится: «Его направление – розыск преступников, 
без вести пропавших. Помнил наизусть все данные о своих «подопечных». 
Ещё его же – «неопознанные», сами понимаете кто. Или уже что… 
А за сухими строчками характеристики – долгие годы огромной серьёзной работы и осторожного, тонкого 
подхода к людям. Ведь ему первому нужно было сообщить матери, что её ребёнка нашли… Погиб. К 
такому человека надо подготовить. Он один знает, сколько валерьянки требуется в этих суровых буднях. И 
ещё из скупой характеристики: «Во время учёбы в школе милиции г. Чернигова за участие в задержании 
преступника вручён ценный подарок – часы». Вся семья радовалась и гордилась Александром 
Владимировичем, когда в какой-то из «уголовного десятилетия» год он был назван лучшим розыскником 
области. Денежная премия вполне пришлась кстати. 
Вообще-то они совсем «не публичные» люди, мужчины семьи Смирновых, о работе дома не рассказывают. 
И разглашению не подлежит, и оберегают своих женщин. Но работа такая – и ночные вызовы, и от 
новогоднего стола. И вот уже 30 лет Наталья Михайловна рядом, так разве она не понимает, не чувствует? 
И разве просто так награждают медалью «За безупречную службу» I, II, III степени? Нагрудным знаком 
отличника милиции? 
В 1999 году майор милиции Александр Владимирович Смирнов вышел на пенсию и проводил на службу в 
армию своего сына Виктора. Слишком часто случалось, что уходил на работу – ребёнок ещё спит, приходил 
домой – уже спит. Но хватало родительского внимания и времени, чтобы наставить сына, как правильно 
жить. И праведно. Служить народу. 



Сам продолжает служить. В ведомственной охране казначейства. Помогал «ребятам» из уголовного отдела 
по розыску, в составлении карточек, консультировал, в общем. Был такой институт консультантов создан 
при милиции, когда опытных привлекали к практической учёбе молодых. 
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Пятьдесят лет неразрывно связана фамилия Смирновых с Режевским ОВД. В новом веке продолжает 
службу Виктор Александрович. Отслужив в армии, в апреле второго года пришёл во вневедомственную 
охрану, служил в ППСМ, а с апреля третьего года началась его служба в уголовном розыске. У Виктора 
юридическое образование – окончил наш техникум, школу милиции в Екатеринбурге. В 2008 году по 
приглашению работал в УБОП Алапаевска, но через год вернулся в Режевской ОВД, сейчас старший 
лейтенант Смирнов – старший группы БЭП (борьба с экономическими преступлениями). А с апреля по 
октябрь этого года служил в Чечне, в Ханкале. И вернулся с благодарностями от министра внутренних дел 
Нургалиева, с нагрудными знаками «За участие в боевых действиях на Северном Кавказе» и «Лучший 
сотрудник криминальной милиции». Добавить нечего? 
Есть. У Виктора семья. Жена Екатерина, сын Саша, дочка маленькая, Маргарита. Это его «тыл», его дом. 
Хотя в прямом смысле дома своего нет – живут на съёмной квартире. В новых временах молодым семьям 
милицейских сложно: ни жилья, ни льгот. Но ведь понимает же государство?.. 
А Катя говорит о Смирновых-офицерах: «Они сильны тылом!» Стало быть, приняла эстафету династии, 
честь офицерской семьи, её достойное служение народу. А кто знает, может, быть ей генеральской мамой? 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

       P. S. Они тоже «служат», милицейские жёны. Они как никто умеют всё понимать. Обеспечивать тыл. И 
в октябре, месяце пожилых, в милицию приглашают на особенную встречу в «комнате славы» с 
начальником ГОВД вдов своих бывших офицеров. Зою Яковлевну Пуртову, Зою Ивановну Клевакину, 
Нину Петровну Закамалдину… Они хранили семью, они устраивали быт, они растили детей в уважении к 
отцовской службе. И всегда хранят – память о милицейской офицерской чести. 

Чествуем пожилых людей. 

В рамках месячника пожилого человека в Арамашковском Доме культуры прошёл праздник «Живём мы 
все воспоминаниями». Всё они могут, наши пенсионеры и ветераны: и мудрым советом помочь, и теплом 
душевным поддержать. А главное, не поддаются унынию, не принимают жизнь такой, какая она есть, а 
делают её яркой и интересной. 
В празднично украшенном фойе царила атмосфера доброжелательности и уюта. Праздничные столы ждали 
своих гостей. Открыли праздник поздравлениями всех ветеранов начальник сельскохозяйственного 
управления П. Саввулиди, генеральный директор ООО «Аяврик» А. Алферьев. В своём поздравлении 
специалист ТУ по с. Арамашка А. Добрынина говорила о талантливых, увлечённых людях. Это: В. 
Плотников – занимается камнерезным делом, у него большая коллекция камней; В. Добрынин, который 
представил свои работы на фотовыставке «Родная деревня – Арамашка моя»; Г. Русских – мастерица на все 
руки, увлекающаяся вязанием и шитьём. 
Череду поздравлений продолжила председатель совета ветеранов Ф. Федоровских. Совет ветеранов очень 
активно работает, благодаря их стараниям устраиваются прекрасные праздники для пенсионеров. 
Чествовали старейших жителей села – тех, кому за 80… 
Праздник вели Н. Авдюкова и Н. Манькова. Поздравляла ветеранов группа хора народной песни «Калина» 
(худ. рук. В. Душин). Не оставили равнодушными гостей праздника гармошка, песни, частушки, пляски. 
Даже самые старейшие не могли усидеть за столом, выходили в круг петь частушки и плясать. 
Искренне благодарим спонсоров за помощь в проведении праздника: ВВП «Единая Россия», МУК «ЦСКС» 
(Т. Рябцеву), совет ветеранов (Ф. Федоровских), предпринимателей Л. Ерёменко, В. Чушева, Н. Чушева, А. 
Чушева, Н. Калинина, Ю. Лукянчук, В. Конева, А. Латникова, А. Федоровских, И. Орлова, А. Чушеву, О. 
Саргсян, М. Пастухову, работников столовой Т. Вайтиеву, О. Ермакову, Н. Томилову, работников Дома 
культуры за интересную программу праздника. 
Н. АВДЮКОВА, 
зав. ДК с. Арамашка. 

  


